
 

COMPAGNIE HERACLES 

 

 

 

REUNION du Comité directeur  Mercredi 30 Juin  2020 à 19 h 30 Maryse Bastié Lyon 

 

 

  Excusé Absent 

COURTOUT Roger X   

GERMAIN Dominique   X  

GLAIZE Evelyne 
X   

GUESDON Marine X   

HERANNEY Christiane X   

JACOMINO Jean Marie     X   

KENCK Elodie X   

LAVEAU Anthony  X  

PRADELLE Olivier X   

RICO Adrien  X  

SAYVE Bernard   X 

VERNET Michel  X  

 

Ordre du jour :  

1. Approbation CD du 03 Juin 2020 
2. Reprise du tir suite au Covid 19  et   Reprise du tir à la rentrée 
3. Animation 
4. Changement pailles 
5. Run Archery 
6. Bilan saison sportive 
7. Points divers 

1. Approbation CD du  03 Juin 2020 :  

• Validation à l’unanimité du compte rendu. 

2. Reprise du tir suite au covid 19 :  

La reprise a eu lieu le mardi 02 Juin après mise en place du terrain avec les volontaires et Alexis 

• Nouvelles mesures de la FFTA : la limitation à 10 archers n’existe plus, le reste des 
mesures prévues est toujours d’actualité 

• On continue les inscriptions par le système mis en place (traçabilité) en enlevant 
l’inscription anticipée (délai supprimé) et en augmentant le total d’archers présents à 10 

• Alexis gèrera si plus de 8 archers 

• La saison 2019/2020 se terminera le vendredi 17 juillet.  

Organisation de la rentrée 2020/2021 : 

• La dernière semaine du mois d’Août, du Lundi 24 au vendredi 28, sera organisé en liaison 
avec Alexis une formation en journée pour les jeunes et en soirée pour les adultes avec 

une possibilité de faire une animation découverte avec barbecue le vendredi soir 4/9 
(redynamiser la convivialité et le retour au club) :  à finaliser. Faire de la comm par Billy 
(Michel) + notre réseau+ réseaux sociaux et internet. 

•  Evelyne va demander une participation au financement du cadre au comité régional suite 

au courrier reçu. 
• La date de rentrée est le Lundi 31 Aout  
• Les dates de permanences assurées par les membres du bureau seront définies plus tard, 

Roger communiquera par mail sur le sujet. 
• Bonne nouvelle pour cette rentrée : tous les maillots sont arrivés et pourront être fournis 

aux archers dès le début de saison. Prévoir une « réception » avec invitation vers Lyon 
Archerie. 



• La fiche d’inscription avec l’organisation des cours est en cours de réalisation avec 
Christiane/Evelyne et Alexis. Des explications sont données sur l’organisation des 
créneaux souhaitée. A revoir Christiane+Alexis en fonction des effectifs prévisionnels 
(mais grosse incertitude avec la Covid pour la rentrée) 

• Une date sera donnée ultérieurement pour le nettoyage des ars/placards/etc.….) 

3. Animation : 

• La soirée porte ouverte du club prévue le vendredi 3 Juillet est reportée. 
• Elle sera faite d’une autre manière, soit le Vendredi 29 août ou le vendredi 4 septembre. 
• Une information complémentaire sera faite par mail. 

4. Changement de paille : 

Boulodrome : 

• Le changement a eu lieu le Samedi 27 Juin. 

• La présence d’Olivier de Lyon Archerie et son menuisier a été fort appréciée.  

• Le changement a commencé à 9 h00 et s’est terminé à 12h00. 
• Une protection avec des bâches a été réalisée pour protéger le sol 
• 14 Archers présents. 
• Les 2 murs sont changés en totalité. 
• Pour info, clé pour démonter = Diamètre 41 

Salle Armand : 

• Le changement est prévu pour le vendredi 17 Juillet à 14h00 
• Lyon Archerie nous livrera 350 Bandes de paille de largeur 200 + 14 qui nous proviennent 

du changement du mur du boulodrome (échange de bandes restantes de 300 à 200). 
• Olivier fera 2 aller et retours pour les pailles car son moyen de transport est trop petit. 

Grande Cible du terrain : 

• Il restera des bandes de paille après le changement du mur de la salle Armand qui 
serviront pour cette cible après transformation et réparation du toit. 

5. Run Archery : 

• Olivier a envoyé un mail au contact qui gère la Feyssine. 
• Voir avec Murielle s’il y a d’autre stade libre en octobre  (Evelyne) 

 

6. Bilan saison sportive : 

Peu de choses à ajouter cette année puisque seule la saison salle a pu avoir lieu 

7. Divers 

• Nous avons reçu la Subvention de la mairie : 7392 Euros (en légère augmentation).   
• Dossier ANS :à  justifier avec envoi de factures pour 1200 euros car la FFTA n’est pas sûre 

que la partie emploi passe à l’ANS !. 

• Factures périscolaire et pour Comité régional à faire rapidement 
• Maxime nous a demandé l’autorisation de faire venir sur notre terrain la société Kaitech 

(INSA) pour expérimenter matériel ayant trait au tir à l’arc :ok  

 
PROCHAIN CD    le  jeudi 27 Aout   à  19 h 30 au logis  
 

Mâchon : Dominique qui arrosera plein de choses (en présentiel bien sûr !!!) 

Fin de la réunion à 22h00 

Le Secrétaire                                              La Présidente     

 Roger Courtout             Evelyne GLAIZE 


